



Pensionados de Caja Los Andes: **Adultos mayores pueden acceder gratis a consultas médicas y exámenes**

El nuevo beneficio de salud es una solución que facilita el acceso a servicios de salud de calidad, proporcionando un gran alivio económico y en el presupuesto familiar para sus afiliados pensionados.

Este producto pionero en la industria responde a una de las principales necesidades y temores de las personas mayores: no enfermar gravemente y mantener una buena salud que les permita conservar su autonomía, según la última encuesta de Calidad de Vida de la Vejez realizada por la PUC en colaboración con Caja Los Andes.

Viendo esta realidad y con el objetivo de abordar estas necesidades, Caja Los Andes lanzó un nuevo beneficio de salud para sus afiliados pensionados y sus cónyuges que posean la calidad de cargas legales ante Caja Los Andes.

El beneficio de salud en alianza con BNP Paribas Cardif consiste en un seguro sin costo para los afiliados pensionados de Caja Los Andes. Incluye coberturas exclusivas para consultas médicas, exámenes, importantes descuentos en medicamentos, seguro de hospitalización por accidentes, y reembolso de gastos médicos por el mismo motivo, entre otros.

“Para Caja Los Andes, las inquietudes y preocupaciones de las personas afiliadas son la razón por la que cada día estamos innovando y mejorando nuestra oferta de productos y beneficios, y así darles un mayor acceso a ámbitos tan relevantes como la salud. Este nuevo beneficio nace precisamente en busca de entregar una mejor calidad de vida a las personas pensionadas, para que puedan tener una vejez activa y saludable”, señaló Nelson Rojas, gerente general corporativo de la entidad.

El beneficio cuenta con más de 200 puntos de atención médica a lo largo del país y cubre a todos los pensionados independiente

DETALLE DE LOS BENEFICIOS DEL PLAN DE SALUD DE PENSIONADOS

CONSULTAS MÉDICAS PRESENCIALES	a) Consultas médicas generales: 3 consultas GRATIS al año, pudiendo elegir entre una Consulta de Medicina General, Consulta de Medicina Familiar o Consulta de Médico de cabecera. b) Consultas de especialidad: 4 consultas GRATIS al año.
EXÁMENES DE LABORATORIO CLÍNICO	Tres exámenes GRATIS, con cobertura de \$60.000 al año.
EXÁMENES DE IMAGENOLÓGIA	Tres exámenes GRATIS con cobertura de \$60.000 al año.
ORIENTACIÓN MÉDICA TELEFÓNICA	Por profesionales de la salud, con acceso ilimitado y las 24 hrs del día.
DESCUENTOS EN MEDICAMENTOS CON RECETA <small>(Exclusivos en farmacias Salcobrand presentando la cédula de identidad)</small>	<ul style="list-style-type: none"> • Medicamentos genéricos: Descuento de 80% con cobertura de \$40.000 mensuales • Medicamentos de otro laboratorio: Descuento de 60% con cobertura de \$40.000 mensuales • Medicamentos de marca: Descuento de 40% con cobertura de \$40.000 mensuales
SEGURO DE HOSPITALIZACIÓN POR ACCIDENTE	Seguro exclusivo sin límite de edad para pensionados y sus cargas legales cónyuges que cubre el riesgo de hospitalización a causa de un accidente: <ul style="list-style-type: none"> • Hospitalización por accidente: UF 1 por 4 días, con deducible de 1 día. En el caso de afiliado(a)s mayores de 81 años, la cobertura es de UF 1 por 2 días, con deducible de 1 día. Un evento al año. • Hospitalización accidental en UCI / UTI: UF 1 por 4 días, con deducible de 1 día. En el caso de afiliado(a)s mayores a 81 años la cobertura es de UF 1 por 2 días. El deducible de 1 día. Un evento al año. • Reembolso de Gastos Médicos accidental: UF 1 por evento.



de su sistema previsional sin tope de edad de permanencia en el seguro.

En estos centros médicos, clínicas y laboratorios en convenio los pensionados pueden acceder a consultas médicas generales y de

especialidad gratuitamente, realizar exámenes de laboratorio, imagenología con una cobertura anual, y tener acceso a orientación médica telefónica ilimitada.

Por si lo anterior fuese poco, podrán contar con Beneficios

Farmacéuticos para compras realizadas en medicamentos con receta médica de hasta un 80%, que pueden ser usados en Farmacias Salcobrand y un seguro de hospitalización por accidente, que incluye UCI/UTI y un reembolso por el mismo motivo. Para utilizar el beneficio exclusivo para afiliados pensionados, sólo se debe llamar al teléfono 224293583 para agendar la hora de atención que será entregada en un plazo máximo de 24 horas a la llamada. El día de la atención, el pensionado debe asistir al centro médico con su cédula de identidad e identificarse como beneficiario pensionado del plan de salud Caja Los Andes.

Para aquellos no afiliados que quieran serlo pueden consultar información de este plan y otros grandes beneficios en la página web de Caja Los Andes o inscribirse en cajalosandes.cl/afiliacion